

## 第 41 回丸心合同運営推進会議議事録

日 時： 令和 5 年 4 月 24 日（月）14 時 00 分～

場 所： 丸心事務室

書面参加： 吉泉様（みずほ町内会長）、藤井様（民生委員）、中西様（北区第 3 地域包括支援センター）、高橋様（地域住民の方）、田畑様（地域住民の方）、原田様（家族会会長）、江口様（家族会副会長）

出席者： 事業者 ホーム長 河田、関川（丸心管理者）、横山（丸花管理者）、佐々木（ふわり管理者）西倉（ケアマネジャー）、中川（事務）

### 《 議 題 》

#### ① 利用者様現況報告 （別紙参照）

##### 【グループホーム丸心・デイサービスところ】

3 月は 3 名のデイサービスところ利用者様の緊急ショートステイご利用がありました。普段通いなれた場所での宿泊とあっても初めは、普段お帰りの時間になると「帰る」とおっしゃり、少し不穏になられる方もいらっしゃいますが「泊っていいのか？」と、喜ばれる方もいらっしゃいます。また、グループホームのショートは基本的に緊急性があることが原則なので、居宅支援事業所からの依頼で初対面の利用者様をお迎えする場合があります。事前にケアマネジャーさんから情報を頂きますが、お迎えする際はできる限り細かく情報を頂き短期計画を立てたうえで受け入れさせて頂いています。

今年は桜の開花が早く、ご近所の桜はもう咲き始め散歩の時に楽しませて頂いています。今年も厚田の墓苑までのお花見ドライブは感染症対策のため、おあずけとなってしまいましたが、この数年 入居者様達はコロナの影響でお出かけ行事もできませんでしたので、少しでも外出を楽しんで頂きたいと思い、ごく近くですが桜の咲く景色を眺めに少しでもドライブに出かけようと計画しています。

昨年 11 月からデイサービスを週 2 回のペースで利用されている 90 代の利用者様が 3 月から日曜日以外の週 6 回の利用に増回されます。ご本人が楽しく通って下さり、その後様子にご家族から増回の依頼を受けておりました。共用型デイサービスの 1 日の利用人数は 6 名迄のためご希望に添えず少しお待たせしたのですが、お元気で通所されていらっしゃいます。

##### 【小規模多機能丸心ふわり】

ふわりの方も入居利用者様を中心にお花見がてらのドライブを予定しています。要介護 5 の利用者様で昨年よりベッド上での生活が続き、お食事も無理をせず高カロリー飲料の摂取が中心になっていたのですが、このところ体調、反応が回復し、シャワー浴ができるようになり日中は車いすに移乗し、1 階フロア

に降り、他の利用者様達と一緒に過ごすことができるようになり職員達もとても喜んでいきます。起きてフロアで過ごすことが増え、ご本人にとって良い刺激にもなっているようでお声掛けにうなずかれることもあります。この状況を継続できるようご支援続けます。

## ② 活動報告および今後の予定

5月8日よりコロナが5類に変わるということで、観光や人々の動きも活発になることが予想されます。コロナの扱いが変わってもある程度の感染者数減少がみられるまでは、当事業所における感染対策は基本的に継続します。状況を見ながら少しずつ慎重な検討を重ねた上で、できることは再開をしていきたいと考えています。令和2年よりお休みをしていた音楽療法につきましては、以前は毎週木曜日に合同で開催していましたが、当分の間はユニットごとに少人数で、室内を換気し利用者様は一方向に向かっていただく形で各ユニット月1回程度から再開させていただこうと音楽療法士の先生と相談中です。また、ボランティアさんの問い合わせも来ており、再開についてはお茶碗洗いなど利用者様と直接の接触の少ないところから再開を検討しています。

・利用者様、職員のコロナワクチン6回目接種が5月末より接種できるようになります。

・5月実施の防災訓練は消防署に立ち合いを依頼して夜間の火災を想定した避難訓練実施を予定しています。

## ③ その他

・家族の会総会は今年度も書面評決の形で開催となるそうです。

・札幌市よりコロナの5類移行後は運営推進会議開催について臨時的な取り扱い期間が終了し、書面で開催していた運営推進会議等も通常通りの開催とするよう通知が届いていますので、できるだけ早期に以前のように皆様に事業所へご来訪いただき対面での開催ができるようにしたいと思います。次回6月の会議は書面開催になると思いますが、8月以降につきましては他の事と同様に感染状況等を見ながら改めてご連絡させていただきます。何卒よろしくお願い申し上げます。

以上

※※※前回、第40回丸心合同運営推進会議議事録(令和5年2月)をご覧頂き、運営推進委員の皆様より頂戴したご意見等も同封させていただきます。

ご協力誠にありがとうございました。感染対策継続のため引き続き書面による会議の形をとらせていただきますので、お忙しい中、大変恐縮ではございますがアンケートを送付させて頂き、ご意見を賜りたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

第 40 回丸心合同運営推進会議 （令和 5 年 2 月） 書面参加アンケート

項 目	ご意見等
<p>ユニットごとの 現況報告について</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 毎月の誕生会開催ご苦労様です。いつも皆さんの笑顔が素敵ですね。</li> <li>・ コロナ規制も緩和傾向に向かっていますが、感染状況はまだ不透明であると思われます。引続き感染予防への配慮されての業務、お身体に気を付けて行って下さい。</li> <li>・ 各ユニットの平均年齢は高いですね。ふわりは、利用者人数からすると事故、ヒヤリハットの発生件数は少なく、職員皆さんの努力と思います。</li> </ul>
<p>丸心通信について</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ これからの季節は暖かく散歩もたくさん出来ますね。転倒に気を付けて楽しんで下さい。</li> <li>・ 季節ごとの行事のご様子が写真を交えてご案内されて、いつも楽しく読ませて頂いております。</li> <li>・ お正月、節分、誕生会いろいろな行事、皆さんの笑顔 楽しい体いっぱいの表現！良いですね。ご家族の皆さんも通信を楽しみにしていらっしゃると思います。</li> </ul>
<p>活動報告等について</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 札幌のコロナ感染者数 160 人~200 人くらいで中々二桁以下になりませんので油断せず室内でのマスク着用など感染対策をお願いします。</li> <li>・ 介護サービス記録の電子化への取り組みで業務の効率化が図れ、各職員の業務における有効化がなされると良いと思います。</li> <li>・ これから暖かくなるので外出の機会が増えると思います。入居者の皆さんも心待ちにしているのではないのでしょうか。</li> <li>・ 活動報告、いつも分かりやすく感謝しております。</li> </ul>

その他ご意見・ご要望 ご連絡等	<ul style="list-style-type: none"><li>・マスク着用の任意など、コロナ禍以前の状況に早く戻れることを願っています。これまでの職員の方々のご苦勞お察し致します。</li><li>・今年は雪解けも早く、楽しそうにお散歩している姿をお見かけします。</li></ul> 永年勤続の職員さんおめでとうございます。これからもお身体に気を付け頑張ってください。 <ul style="list-style-type: none"><li>・昨年12月に会ったきりなので、通信にて表情等はわかりませんが心配ではあります。顔見せくらいのもも訪問したいです。ですが、まだ慎重に行動すべきと思います。</li></ul>
--------------------	--

※ご協力ありがとうございました。